



## Hauruck - und das drumherum-Zelt steht

**Regen.** Sie sind Männer für alle Fälle, die Männer vom Regener Bauhof. Gestern Nachmittag haben sie ihr Aufgabenspektrum wieder ein bisschen erweitert.

Sie waren Aufbauhelfer für das große Zirkuszelt, das auf dem Gelände der Kurpark-Erweiterung aufgestellt worden ist. Aber keine wilden Tiere und Artisten werden

die Manege bevölkern, sondern Musiker. Das Zelt ist neue Heimat für die Tradimix-Bühne beim drumherum, für die avantgardistische Volksmusik. Und einge-

weiht wird das Zelt schon morgen, Mittwoch, wenn die Couplet AG ihr Jubiläumsprogramm zum 15-jährigen Bestehen präsentiert.

– luk/Foto: Lukaschik